

修学旅行感想 卒アル.txt

ぼくの将来の夢は建築士です。理由は自分の手で家を造ってみたい 大きな建築物を造ってみたいからです。また修学旅行でいった立正大学で影響を受けたからです。その中でアカデミックキューブという建物に心を打たれました。なんとレンガの間を1ます1ますあける建築方法にとても驚きました。また、修学旅行では仲間と協力することの大切さを学びました。

6年生の時の修学旅行では自分たちで行き先を決めるなど今までとは違う形で楽しめた。コロナの中でも修学旅行に行けたことが一番の喜びだと思う。6年生になってからの行事は今まで以上に楽しかった。

修学旅行では迷子になりましたが仲間と協力して切り抜けたことが楽しい思い出です。

修学旅行は11月2日に行きました。はじめは大原中学校を見学しました。いろいろな教室があって小学校とはちがうなと思いました。次に石原と本石の山車をみました。山車の上ののって写真を撮ってもらいました。それからバスにのって聖天様にいきました。ボランティアの方が説明をしてくれました。

6年生で最初で最後の修学旅行です。コロナで遠くへ行くことができず熊谷の魅力を見つけるためにいろいろな場所へ期ましか。いろいろな所へ行った中でぼくは一番妻沼聖天山がすごかったと思いました。聖天山は彫刻や歴史に長さなどいろいろと驚くことができました。そのときは妻沼小の人が同級生とは思えないくらい分かりやすく教えてくれて新しい発見がたくさんあり勉強になりました。

修学旅行はコロナウイルスの関係で熊谷市内めぐりを行いました。本石屋台をみせてもらったり、熊谷女子高校の見学をしたり、八木橋では館内放送をさせてもらいました。熊谷ならではのひみつや初めての経験をさせてもらいました。班の子と場所や時間を決めて協力できたので大変だったけどとても楽しかったです。

私は梅林堂や立正大学にいきました。梅林堂ではたくさんのお菓子があり私が食べたことのないお菓子がいろいろありました。そこではお土産も買いました。初めて食べるお菓子だったけど食べたすごく美味しかったです。家族みんなも喜んでくれたのでよかったです。立正大学でも知らないことをたくさん教えてくれました。

修学旅行では班の4人で熊谷農業高校や本石の山車、妻沼聖天山などに聞きました。熊谷農業高校では花を見たり、ニワトリをみたり「くまのうあいす」というものを食べたりしました。とても美味しかったです。本石の山車では記念撮影と説明がありました。妻沼聖天山へはバスでいって妻沼小学校の6年生に案内してもらいました。とても楽しかったです。

ぼくが小学校生活で一番心に残っているのは修学旅行です。コロナウイルスの影響で市内めぐりになったけれど楽しかったです。中でも一番心に残っているのは堀内製菓です。できたての五家宝を食べさせてもらったり、作っているところを見せてもらったりしました。ほかにも熊谷農業高校や石原山車、ニシダ飴にもいき

修学旅行感想 卒アル.txt

ました。アイスを食べさせてもらったりお土産を買ったりしました。とても疲れたけど充実した1日になりました。

修学旅行では熊女や八木橋などいろいろな所に行きました。その行った中でも八木橋が楽しかったです。八木橋では放送させてもらったり、地下など普通のお客さんが減多に入れないところにいれさせてもらったりしました。

修学旅行ですいくつか行ったところで星溪園が一番心に残っています。池があって木があって江戸みたいな感覚を味わわせてくれる場所です。又行ってみたいと思いました。次に心にのこった大原中は体育館が2階にあり理科室が2つあり驚きました。

修学旅行です。なぜならコロナであまり遠くにはいけなかったけど熊谷の魅力を調べるために班のみんなと色々な熊谷のことが調べられて楽しかったからです。

行く前はハプニングなんか起こらないとか行っていたのに結局迷子になったりしました。でも行く場所についてうれしいことがありました。

修学旅行ではラグビー場の後続の貴賓室のいすに座ったり、ワイルドナイツの選手のクラブハウスのロッカールームや室内練習場をみせてもらったり選手のダンベルを持たせてもらったけど重くて全然持ち上がらなかったです。

一番の思い出は小6の修学旅行です。そのとき行ったかんだ和彩のわらび餅がとてもおいしかったので是非行って買ってみてください。

6年生の修学旅行では熊谷をまわったりしてとても楽しかったのを覚えています。ラグビー場ではワイルドないつのことをたくさん知れたりしました。ラグビー場の貴賓室に入って皇族になった気分になったのを覚えている

友達と色々な所を短円して熊谷のいろいろなことがわかったのでよかったけど特に立正大学思い出です。理由は図書室や教室うんどうするところやデータサイエンスや地図をみせてもらったりあとは立体に見える不思議な実験もさせていただきました。なのですごく楽しかったし案内人の人となかよくできたので立正大学が一番の思い出です。

小学校の一番の思い出は6年生の時にいった修学旅行です。だけどコロナの関係で例年と違い熊谷を回る修学旅行でした。楽しかったことはラグビー場の貴賓室にはいることができたり、ロッカールームにはいったりしていろいろなことが思い出に残っています。

最後に一番心に残っている修学旅行です。修学旅行もコロナで制限されていたけれど班の友達と協力してマップでルート調べたりして最高の修学旅行になりました。

修学旅行感想 卒アル.txt

修学旅行です。班で分かれてみんなと山車や駅をまわって楽しい思い出ができました。規模は小さくなったけどみんなでパワーポイントを使って巡った場所を動画にしました。

6年生の思い出は修学旅行です特別に熊谷探検にいきました。熊谷の人にいっぱいあって分かったことは熊谷の人はみんなやさしいということが分かりました。ほんとにみんなやさしかったです。

修学旅行ではみんなと助け合い協力しました。その協力をサッカーの中でも生かしていきたいです。

小学校の思い出は修学旅行です。そこで協力したり計画立てたりする大切さを学びました。その経験を生かして工学者になりたいです。

ぼくの小学校の一番の思い出は修学旅行ですコロナのえいきょうで今までの修学旅行がなくなり、自分たちで計画をたて熊谷市内をめぐる「新しい修学旅行」を行いました。最初に行ったのは熊谷高校です。熊谷高校は130年も前に立てられていて高校の中では2番目に古い高校と聞いてぼくはとても驚きました。次にいったのは石原山車です。地域の人が協力してくださり山車に初めて乗ることができました。歴史ある山車にのれてほんとにうれしかったです。最後に自衛隊に行きました。自衛隊は電車とバスで行きました。班の友達と協力して時間に遅れないよう行動しました。自衛隊では戦闘機をみることができ「かっこいいな」と思いました。ぼくが修学旅行で学んだことは友達と協力することの大切さです。友達と協力したり、助け合ったりしてやりきることができました。

ぼくの小学校の思い出は修学旅行です。なぜなら初めて自分たちで予定を決めて熊谷市をまわったからです。中でも妻沼グライダー場に行ったのが一番の思い出です。修学旅行では「友達と協力すること」を学びました。

私の小学校での一番の思い出は修学旅行です。修学旅行で班のみんなと熊谷のいろいろなことを学びました。この修学旅行で協力することの大切さを改めて知りました。

私の小学校での思い出は修学旅行です。グループのみんなと1から計画した修学旅行は楽しい思い出になりました。協力して調べたり決めたりしたのも楽しかったし大成功して良かったです。ルールやマナーを守って熊谷のよさをたくさん見つけることができました。修学旅行で一番心に残っているのは妻沼聖天山です。妻沼聖天山では妻沼小の6年生がいろんな所を案内してくれました。たくさんの方を紹介してくれて妻沼聖天山について詳しく知れました。ご本殿には彫刻がたくさんほられていました。彫刻には1つ1つ意味があり聖天様の歴史について学ぶことができました。妻沼聖天山にはたくさんの魅力があることがわかりました。

私はこの修学旅行を通してたくさんの方のことを学びました。また地域の方々や先生方に親切にしてもらって感謝です。新しい修学旅行は大成功し学年やクラスのみんなと絆が深まった1日になりました。

修学旅行感想 卒アル.txt

ぼくの小学校のころの思い出は修学旅行です。ぼくは修学旅行で「仲間と協力すること」を学びました。

小学校での一番の思い出は熊谷巡りをした修学旅行です。修学旅行ではいつも住んでいる熊谷市についてたくさんを知ることができました。また班で協力して大成功の修学旅行になりました。修学旅行のあとに熊谷市についてプレゼンテーションをタブレットで作りましたそのときにパワーポイントというソフトを使いプレゼンテーションを作る作業が楽しいなと思いました。文字をかいたり、図や絵を挿入したりアニメーションを使ったり相手に伝わるようにつくることはとても楽しいです。

修学旅行でも班の人と協力し、助け合っていました。「協力」と「助け合い」を学んだ修学旅行が私にとって小学校の一番の思い出です。修学旅行を通して私は「協力」「助け合い」という言葉が好きになりました。もっとみんなと助け合って協力したいと思いました。なので自分から助けたり声をかけたりしたいです。

私の小学校の一番の思い出は修学旅行です。なぜなら自分たちで行くお店や道などを調べて実際行って回ったからです。私は修学旅行で高校のひみつやグライダーの仕組み神社の歴史などをくわしく知ることができて楽しかったです。とても良い経験ができました。修学旅行から友達と協力する大切さや行動することの大切さを学ぶことができました。

私の小学校の思い出は修学旅行です。修学旅行では計画から自分たちで考えグループの友達と協力して熊谷市をまわりました。熊谷市のことをたくさん知ることができてとても楽しかったです。修学旅行では石原小学校の6年生として責任をもって行動できました。また友達と協力することの大切さを学ぶことができました。

6年生での修学旅行では計画や準備も全て自分たちで考えました。大変なこともあったけど班の友達と協力して楽しい思い出をたくさん作ることができました。ぼくはみんなと協力することの大切さを学びました。

私の小学校の思い出は修学旅行です。自分たちで最初から計画を立ててなしとげることの達成感をおぼえたからです。

6年生の修学旅行でかんだ和彩と言う和菓子やにいきました和菓子がとてもおいしくて「ぼくもこんな和菓子を作ってみたい」と思いました。また、「ぼくもお客様さんに親切にしよう」と思いました。

6年生の修学旅行ではグループのみんなと一生懸命に行く場所などを計画したり一生懸命に行動したりしました。そのときに「一生懸命」やること大切さを学びました。

修学旅行感想 卒アル.txt